

# 児童館



## 児童館で気分転換

五霞町には、西児童館・南児童館があり、子育て支援の拠点となっています。児童館は0歳から18歳未満のすべての児童を対象に、遊びを通じた健全育成を目的として活動しています。

今、子どもや子育てをめぐる環境が変化する中で、家庭や地域における子育て機能の低下や子育て中の親の孤独感や不安感等の問題が生じています。慣れ

ない子育てにストレスがたまり、孤独を感じたりすることもある

と思います。そんな時、児童館に来れば経験豊富なお母さんた

ちや児童館の職員がいて、子育ての悩みなど、相談に乗つても

らうこともできます。そうする

ことで気分転換にもなり、気持

にゆとりができ、楽しい子育て

が出来るのではないかでしょうか。

ぜひ、児童館を利用していくだければと思います。

西児童館・南児童館では年間を通じていろいろな行事を行つております、平成22年度も楽しい行事を盛り沢山予定しています。

また、昨年度から実施している

鬼の登場にびっくりしていた子

を手に握りしめて、「鬼は外」「福は内」力いっぱい投げました。さあ今度は鬼の登場です。豆

こ鬼や元気な鬼の顔をかき、みんなで豆を食べました。

西児童館で「節分の豆まき」を行いました。



## ちびっこ広場「節分の豆まき」

は、2月5日の「節分の豆まき」で、ちびっこ広場で最初に鬼のお面を作りました。

色画用紙にクレヨンで、にこに

ふやそ う

やさしい心とマナーの心

あいさつは

心と心のキヤッチボーラー

大切だ

地域の環境

あいさつは

自分がすれば

相手も変わる

ポイ捨てで

地面はきっと泣いている

あいさつは

地域活性

街活性

あいさつは

みんながよくなる

みんなが楽しく

めざそ うよ

くらせる町を

ふやそ うよ

増やそ うマナ

ふやそ うよ

なくそ う迷惑行為

ふやそ うよ

モラルマナー

すれば未来もいい町に

ふやそ うよ

しかるオヤジに社会の目

ふやそ うよ

もいましたが、楽しい豆まきが

できました。

もいましたが、楽しい豆まきが